

興南高校56期 フロントティアコース

新垣 美玖

琉球大学

人文社会学部人間社会学科へ進学



興南中学校出身

*フロントティアの一体感

フロントティアコースで6年間、生徒・先生ずつと一緒だったので困ったことやそのほか何でも先生に相談できた。中学まではケンカもあったが、高校に進学するとお互いがどのような人間かわかるので過ごしやすかった。フロントティアは3クラスで一つという一体感があった。

— 興南はどんな学校? —

受験に向けてのカリキュラムがしっかりしていて、先生たちがわからないところを質問したときにとことん付き合ってくれた。周りもスキマ時間でも単語を勉強したりしているのは刺激になった。

社会科学の倫理は90点を目標に設定し、本番のセンター試験でそれを達成でき、先生に褒めてもらえた。でも一番は担任の先生にとっても支えられたこと。6年間持ち上がりで、中学1年のときからずーっと見守って、支えてくれた(涙)。

— 興南で成長できた事は? —

色んな人たちと関わることで、自分とは違う考え方の人がいるという視点が広がった。苦しいことに立ち向かってそれを乗り越えることができた。そこで自分に自信がもてるようになったし、殻を少し破れた気がする。

大学受験は面接・小論対策に取り組んだ。面接は苦手意識がすぐくあって、全然できなかったところから先生が私に合わせて段階的に指導してくれた。その甲斐もあり、おかげで面接も人並みに話せるようになった。11月は小論・面接対策に追われていたので、12月からさらにセンター対策を追い込んだ。その結果センターあり推薦で琉大に合格できたと思う。

中学生の時から普段の授業やテスト勉強・課題をコツコツやってきた。その分がセンター試験対策のときに活きていた。普段の勉強が自分の力になるのを実感できたので、これから受験する人は、コツコツと普段から勉強することが大切だと思う。

— これからの目標は? —

大学では心理学を専攻して、大学院まで進学し公認心理士の資格をとりたい。色んな人に寄り添うことができるスクールカウンセラーになりたい。自分であまく自分の意思を表現できない子や周りに合わせてしまう子たちの声を聞いて寄り添ってあげられるように自分もスキルアップしていきたい。

